

Des travailleurs vénézuéliens défendent les acquis des programmes sociaux



Caracas, 12 janvier, RHC-PL.-Des travailleurs du secteur pétrolier du Venezuela se sont engagés à défendre des programmes sociaux du gouvernement en matière de santé, d'éducation, de logements, entre autres.

Ces travailleurs vénézuéliens ont lancé une mise en garde sur les intentions de la majorité de l'opposition au sein de l'Assemblée Nationale d'abroger des lois organiques comme celle du travail, dont ils bénéficient en matière de salaires, de vacances et d'autres droits des travailleurs.

Ils ont également condamné la décision du président du Parlement vénézuélien, Henry Ramos, d'enlever du siège de l'Assemblée Nationale les portraits de Simón Bolívar et du président défunt Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81128-des-travailleurs-venezueliens-defendent-les-acquis-des-programmes-sociaux>



Radio Habana Cuba